ostmeier iberzeugt! III CDU

Wahlkampf-Infos vom "Jostmeier NRWIn-Team" für Mitglieder und Freunde

Ein Wort sagt alles: überzeugt!

Dülmen/ Kreis Coesfeld. "Jostmeier ... überzeugt!" Mit diesem Slogan wird CDU-Landtagsab-Dülmener geordnete Werner Jostmeier in den Wahlkampf zur Landtagswahl am 22.Mai ziehen. Den Slogan präsentierte das große "Jostmeier NRWin-Team" bei seiner "Premierensitzung" in Dülmen; während der Sitzung wurden die ersten Eckdaten für die CDU-Wahlkampagne im Kreis Coesfeld festgelegt.

"Eigentlich muss man diesen Slogan gar nicht mehr erklären. Der Slogan steht für sich und ist genauso überzeugend, wie eben auch unser Werner Jostmeier strahlt stellvertretende CDU-Kreisvorsitzende Elke Müller eine riesige Portion Überzeugung aus: "Die Menschen wissen, was sie an Werner Jostmeier haben. Sie schätzen sehr, wie engagiert und couragiert er sich für sie persönlich und die Belange des ganzen Münsterlandes bislang im Landtag eingesetzt hat. Damit hat er bisher überzeugt, und damit wird er auch künftig überzeugen! Und was bei einer Wahl noch wichtiger ist:



Davon werden am 22.Mai noch mehr Menschen überzeugt sein."

Kämpferisch und überzeugt vom klaren Wahlsieg präsentierte sich bei seinem "Heimspiel" Werner Jostmeier. guten Dinge sind drei", ist der Politiker aus der Dülmener Bauerschaft Welte überzeugt, dass ihm die Menschen in den sieben Wahlkreisorten zwischen Nottuln und Ascheberg-Herbern erneut Vertrauen aussprechen werden. Slogan ist für

mich selbst Art Zwischenbilanz meiner bisherigen Arbeit Landtagsabgeordneter, soll aber genauso das Ziel beschreiben: Ich will für die Menschen aus dem Kreis Coesfeld eine überzeugende Arbeit abliefern - mit ganzem Engagement und Abstriche. Dafür schicken die Menschen mich Düsseldorf, und das nehme ich mehr als ernst."

Und mit dem Slogan kommt für Jostmeier ein weiteres zur Geltung: "Nämlich, dass auch ich Überzeugungen habe und (weiter Seite 2)

Jostmeier überzeugt! III CDU

Wahlkampf-Infos vom "Jostmeier NRWin-Team" für Mitglieder und Freunde

Mitmachen & mitgewinnen!

"NRWin": Wahlkampf ist Team-Arbeit

Darup / Kreis Coesfeld. Rot-Grün muss weg - da muss jeder mithelfen". Siegfried Laske aus Nottuln-Darup bringt die Stimmung auf den Punkt: Mitmachen & Mitgewinnen! Alle sollen mithelfen, damit der Wechsel in Düsseldorf klappt und die CDU mit ihrem Kompetenzteam "Und Regierung kommt. natürlich, dass unser Werner Jostmeier mit einem tollen Ergebnis für uns wieder mit dabei ist", hebt Siegfried Laske hervor. Bislang hat sich Laske noch nie in einem Wahlkampf engagiert: "Jetzt ist Schluss mit der Zurückhaltung, jetzt müssen wir alle anpacken", meint der Dipl. Verwaltungsbetriebswirt, der am Info-Stand und im "Haustür-Geschäft" mithelfen wird. Was Siegfried Laske besonders am Herzen liegt: Seine Freunde und Bekannten will er von der guten Sache ebenfalls überzeugen:

direkten Gespräch kann man am meisten bewirken. Das überzeugt schneller und besser als jeder Hochglanz-Flyer!", meint der Daruper.

Siegfried Laske ist einer von mehreren Dutzend Helfern, die bereits jetzt das regionale "NRWin-Team" von Werner Jostmeier bilden. Zu diesem Team gehören nicht nur eingetragene CDU-Mitglieder sondern auch Freunde der Partei sowie viele parteilose Menschen, die Rot-Grün und deren Versagenspolitik einfach nur "satt" haben.

"Jeder kann mitmachen, oder noch besser: Jeder macht mit!", wirbt Laske für die Idee des NRWin-Teams. Das Team unterstützt Werner Jostmeier auch bei seinen Wahlkampfaktivitäten jeweils vor Ort – bei Kundgebungen, beim Canvassing oder bei Hausund Firmen-Besuchen.

Mehr unter www.jostmeier.de.



Siegfried Laske (I.) aus Darup auf Wahlkampftour bei Freunden und Nachbarn

Termine:

Samstag, 5. März: 25. Landesparteitag, Bochum ab 10 Uhr

Montag, 7. März: "KPV"-Jahreshauptversammlung ab 19 Uhr in Dülmen, Barbarahaus

Mittwoch, 9. März: Jahreshauptversammlungen der CDU Lüdinghausen (Hotel zur Post) und Darup (Gaststätte Graes)

Fortsetzung von Seite 1

Werte stehe. politische Überzeugung ist: Unser schönes Bundesland darf von Rot-Grün nicht weiter heruntergewirtschaftet werden. Die Menschen in unserem Land haben das Recht darauf, dass es hier wieder aufwärts geht - aber nicht mit einer rot-grünen Truppe von Amateuren, denen auf dem politischen Spielfeld schon lange die Puste ausgegangenen ist", schlägt Jostmeier schon weit vor dem offiziellen Wahlkampfauftakt harte Töne an.

Dennoch: Polemik persönliche Schärfen wollen Jostmeier und die CDU aus dem Wahlkampf heraushalten: "Die Sachargumente über die Versagenspolitik von Rot-Grün werden Menschen überzeugen, dass politischer ein Wechsel in unserem Land nötig ist", kündigt Jostmeier einen Wahlkampf an, der sich an den wichtigen Sachthemen orientieren wird.